

Canciller de Argelia recibió a titular cubano de Comercio Exterior



La Habana, 20 feb (RHC) El canciller argelino, Abdelkader Messahel recibió este 20 de febrero, en Argel, al ministro cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, quien cumple un programa de trabajo como parte de la XXII sesión de la Comisión Intergubernamental Cuba-Argelia.

En su cuenta en Twitter, el titular informó que ambas partes coincidieron en el excelente estado de las relaciones bilaterales y el potencial para desarrollarlas en el ámbito económico.

Mientras, la Cancillería de la nación norafricana destacó a través de un comunicado de prensa, la coincidencia de los dos países en la necesidad de dinamizar la cooperación, haciendo énfasis en la exploración de otras perspectivas de inversión y asociación. **(Fuente: [CubaMinrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183975-canciller-de-argelia-recibio-a-titular-cubano-de-comercio-exterior>



Radio Habana Cuba